ILS NOUS VEULENT À LA RUE, ON VA LEUR METTRE DES BÂTONS DANS LES ROUES!

Un an à peine après notre installation dans les lieux, nous sommes expulsables! Pourtant durant ces quelques dix mois passés au squat du 13, rue des Francs-tireurs, à La Courneuve, nous avons bataillé contre le propriétaire, Histoire et Patrimoine, afin de faire reconnaître auprès de la « justice » le peu d'urgence qu'il y avait à nous remettre à la rue. Mais le droit de propriété est toujours le plus fort aux yeux des tribunaux, même lorsqu'il consiste à faire pourrir sur pied des bâtiments tout à fait habitables.

Nous sommes donc désormais une trentaine mal-logés, demandeurs d'asile, chômeurs, étudiants à être menacés d'expulsion à brève échéance. Les activités que nous avons mises en place dans ce lieu, que ce soient les cours de français pour étrangers, les concerts, les discussions et projections, sont destinées à disparaître.

Destinées à disparaître aussi l'autogestion, la solidarité, la mise en commun des problèmes, des solutions, du matériel, que nous avons pratiquées depuis le début, pour nous passer de chefs, pour ne pas être réduits à la concurrence de tous contre tous ou à la misère.

Ce qui va peut-être, dans un futur lointain, remplacer les lieux, ce sont 28 logements, semblables à ceux qui prolifèrent par milliers dans d'autres anciens quartiers populaires (La Plaine saint Denis, le quartier du canal à Pantin...), et dans lesquels il est impossible de se loger pour les plus vulnérables économiquement (chômeurs, femmes au foyer, ouvriers, et autres smicards). Mais qui s'en soucie ? L'essentiel en urbanisme, comme le disait récemment le président de Plaine Commune, Patrick Braouezec (FdG), n'est-il pas de «créer de la valeur» ? Les pauvres sont virés de leurs quartiers ? Ce n'est qu'un dommage collatéral...

Cette logique nous révolte, aussi nous refusons de quitter le 13, rue des Francs-tireurs.

Non à l'expulsion du 13, rue des Francs-tireurs!

Non à toutes les expulsions!

Relogement de tous les habitants et de l'association!

Non à la transformations des quartiers populaires en machines à sous pour promoteurs immobiliers!